
平成２８年７月５日 西地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年７月５日（火） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：西公民館 

主な対象：昭和町１・２丁目、呉竹町１・２ 

丁目、中央町１・２丁目 

参 加 者：８名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

市職員ＯＢに対する民生委

員受託の働きかけについて 

市職員ＯＢは一般の人よりも行政の知識を豊富に持って

いるので、民生委員などの地域活動に協力するよう働き

かけてほしい。 

笙の川の河床掘削について 県は笙の川にたまった土砂を、重機を使って取ってくれ

ているが、重機を降ろすための坂を土砂で作るので、そ

れほど取れていないように感じている。コンクリートで

坂を作るなど検討してほしい。 

男女共同参画センター体育

館の存続について 

現在の体育館は立地がほぼ中央にあることから、徒歩や

自転車で集まることができる。体育館がなくなり他の体

育館を利用することになると、車など交通手段のない高

齢者にとって不便になるので存続できないか。 

低所得者のための市営の宿

泊機能を備えた介護施設の

建設について 

民間介護施設には低所得者はなかなか入れないと思うの

で、低所得者向けの宿泊機能を備えた介護施設を市が建

設してはどうか。 

敦賀発電所３、４号機の建設

について 

敦賀発電所３、４号機の建設について、市長の考えを教

えてほしい。 

市職員ＯＢに対する民生委

員受託の働き掛けについて 

市職員ＯＢの民生委員など福祉・ボランティア活動への

参加を促すために、退職時のあいさつなどで呼びかけを

お願いしたい。 

人道の港敦賀リンゴ型タオ

ルの市民へのＰＲについて 

サミットに取り上げられたリンゴ型タオルを購入したい

方もいると思うので、販売するとよいのではないか。 

赤レンガ倉庫周辺の看板に

ついて 

港大橋から赤レンガ倉庫に車で向かうと、金ヶ崎緑地前

で左折せずに直進してトンネルを抜ける方がいる。標識

を設置するなどわかりやすくしてはどうか。 

若年層等参加促進のための

座布団会の開催について 

座布団会を年齢別やジャンル別に開催すると、若い方か

ら高齢の方まで幅広い意見が聞けるのではないか。 

 
 



３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回の座布団会では、民生委員など地域活動に携わる方をどうやって確保していくか

や笙の川の掘削と今後の整備、リンゴ型タオル※のＰＲ促進策など、上記のようにたく

さんのご提案をいただきました。また、私からは新幹線敦賀開業に向けたまちづくりの

話や笙の川整備の現在の状況など市の取り組みについてお話させていただきました。い

だいたご意見につきましては、今後庁内で協議等行う際の参考とさせていただきます。

座布団会に参加いただきましてありがとうございました。 

 

※リンゴ型タオル 

  市が平成２６年度に作成したもので、圧縮したタオルを赤いアルミ箔

で包み、リンゴに見立てたもの。第二次大戦中、在リトアニア日本領事

代理 杉原千畝氏が発給した「命のビザ」を手に敦賀港に上陸したユダ

ヤ難民に、敦賀の少年が無償でリンゴを配るなどして、温かく迎えたと

いうエピソードにちなんでいます。 

平成２８年５月２６、２７日に開催されたＧ７伊勢志摩サミットにお

いてサミット参加者や報道関係者数千人に配布されました。 

▲リンゴ型タオル（上）、 

広げた様子（下） 


